

たいしよく あいさつ
「退職のご挨拶」

ねん ほうじん にゆうしよく かながわけんぎまし あがべせんたー 6ねんかんせいかつ
2001年に法人へ入職し、神奈川県座間市にあるアガペセンターにて6年間生活
しえんいん せいかつしえん かいご たずさき ほうじんない いどう しんじゆく
支援員として生活支援と介護に携わりました。2007年に法人内での異動により新宿
くりつしんじゆくふくしきぎょうじょ しえんいん たずさき さぎょうしえん べーかりーじぎょう たちあげ
区立新宿福祉作業所の支援員として携わり、作業支援、ベーカリー事業の立ち上げ
まか ごしゆにんしえんいん さーびすかんりせきにんしゃ じゅうじ ねん がつ
を任せ、その後主任支援員、サービス管理責任者として従事し、2018年10月から
しよちょう じぎょうしよ うんえい かんり まか
所長として事業所の運営と管理を任せられました。

しよちょう しゆうにん とうじ しえん まった ちが むずか しんがたころなういるす
所長に就任した当時は、支援とは全く違う難しさがあり、新型コロナウイルスの
たいおう うんえい しこうさくご ひび いま ふかえ
対応や運営について試行錯誤する日々があったことを今でも振り返ります。どんな
こんなん じょうきょう しよくいん きょうりよく ごりようしやさま ごかぞくさま かんけいきかん みなさま ささ
困難な状況でも、職員が協力し、ご利用者様、ご家族様、関係機関の皆様の支え
こんにち しんじゆくふくしきぎょうじょ かん
があって、今日の新宿福祉作業所があると感じています。

きぎょうさま かんけいきかん みなさま しんがたころなういるす しんばい はげ ことば
また、企業様や関係機関の皆様から、新型コロナウイルスでの心配と励ましの言葉をいただき
きせい かんわ ご けいぞく ほんばいかい こえ じゅちゆうきぎょう いらい
ました。規制緩和後も継続して販売会やイベントのお声をかけてくださり、受注作業の依頼も
けいぞく みなさま しえん きょうりよく かんしやもうしあ
継続していただき、皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

ほうじん ねんかん たくさん かがたがた で あうこと しあわせ しゃかいふくし
法人での23年間は、沢山のの方々と出会う事ができとても幸せでした。これからも、社会福祉
ほうじんにほんきりすと きょうほうしだん しんじゆくくりつしんじゆくふくしきぎょうじょ ねが
法人日本キリスト教奉仕団と新宿区立新宿福祉作業所をよろしく願いいたします。

りようしやさま かぞくさま ひび せわ みなさまがた けんしょう たこう ねが たいしよく
ご利用者様、ご家族様、そして日々お世話になりました皆様方のご健勝とご多幸を願い、退職
あいさつ
の挨拶といたします。ありがとうございました。